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岐阜県立池田高等学校  

                 学 校 長   野畑 伸芳 

                         学校住所   揖斐郡池田町六之井242-1  電話 0585-45-7755 

 

１ 会議の名称    平成２８年度岐阜県立池田高等学校第１回学校評議員会 
                

２ 会議の構成    委  員  飯田 静世  子育てボランティア団体代表 
                          岡﨑 眞治  太陽工業（株）常務取締役 

小林 月子  サンビレッジ国際医療福祉専門学校長 
西川 菊雄  池田町上田区長 

                         野原 恵子  元池田高等学校育友会役員 
                                                    （委員名は五十音順） 

               学 校 側    野畑 伸芳  校長 
                          藤吉 和彦  教頭 
                          田中 耕二  事務長 
                          楠井 徳之  教務主任 
                          福島 秀一  生徒指導主事 
                          水上 尊雄  進路指導主事  

 
３ 会議の目的     学校運営等について地域住民から幅広く意見を聞き、地域社会からの支援・協力

を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進する。 

 

４ 会議の開催    平成２８年６月２３日（木） 10:00～12:00  池田高校校長室 
                  委員５名と学校側６人の全員出席 

５ 会議の概要 
 

テーマ：「生徒一人一人を大切にする活力あふれる学校をめざして」 

１ 平成２８年度の池田高校の取組について（学校側からの説明） 

２ 委員と学校側との意見交換 

     
 

意見１：学校全体がよい方向になっており期待している。私からは、地域のボランティアへの積極
的な参加をお願いしたい。何を目的にしているか明確にして参加してほしい。 

意見２：私は地元企業の代表として参加しているが、池田高校は取り組んでいる事業が多く、望ま
しい教育活動が行われていると考えている。 

意見３：池田高校に大きな変化を感じた。ここ数年授業を拝見しているが、寝ている生徒が少ない
と思う。外部人材を活用して生徒の指導に当たることは意義深い。地域との連携も今後と
も大切にしてほしい。授業を参観して、この先生についていきたいと思わせる若い力を感
じた。「いけ本」や「ﾆｭｰｼﾞｰﾗﾝﾄﾞ研修」など外部に発信できることも増えていると感じた。
国公立大学合格もお聞きしたが、人生をどう設計するかが進路指導の大切さであると思う。 

意見４：教育面はよくなっている。挨拶をしてくれる生徒が多くいるので好ましい。来年度池田の
ほたる祭りが 30年目となるので、池田高校も何らかの参加を考えてほしい。 

意見５:意気込みが伝わってよかった。有線放送やいけ本などで池田高校が取り上げられることが増
え、池田町と関係が密になってよい。授業は 3 年生が真面目でよかった、2年生は楽しそう
でこれもまた高校生らしくよかった。池田中から池田高校にもっとこればよいのにと感じ
るが、もう少しわかりやすい宣伝があるとよいのではないかと感じた。 

  
 ６ 会議のまとめ  

     今年度新たに２名の委員を迎えた。授業を参観していただき、落ち着いた授業の雰囲気や
生徒の様子等から、学校が近年になり望ましい方向に変化している点を評価していただいた。 

会議では、ユネスコスクールに加盟し、ＥＳＤ活動を通じて校内の教育活動だけでなく積
極的に地域と連携した活動を進めていることを、委員から評価と応援のご意見をいただいた。
今後は、本校の取組について、積極的な広報に努めていきたい。 


